
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうござい

ます。昨年中は大変お世話になりあり

がとうございました。本年もまだまだ、

半年間ございます。昨年にも増して気

を抜くことなく会長職を務めさせて

いただきますので、今後ともよろしく

お願い申し上げます。 

委 員 会 報 告 

25 周年記念実行委員会 

実行委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

25 周年記念式典開催前に撮影しま

した集合写真ができました。本日の例

会にて配布いたしますが、出席者の家

族分しかありませんのでよろしくお

願いいたします。また、本日欠席の方

はメールボックスに入れておきます

のでお忘れのないようご注意くださ

い。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

委員長 田中稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤元一君 

 昨年末の 30 日、次女に 2 人目の子

が生まれました。外孫すべて 4 人が男

子ばかりとなりました。肝心の内孫は

どうなることやら・・・？ 

 

森井脩次君 

 新年あけましておめでとうござい 

ます。今年も 1 年間よろしくお願いし

ます。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 

加納永一朗君 

 新年あけましておめでとうござい

ます。昨年中は大変お世話になりあり

がとうございます。本年もよろしくお

願い申し上げます。 

加藤一誠君 

 71 歳になりました。 

中根辰朗君 

 79 歳になりました。 

渡辺成洋君 

 あけましておめでとうございます。 

27 日で満 52 歳となります。ハア～ 

 

クラブフォーラム 

半年間を振り返って 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 1 月 19 日(火) 

第1177回例会 第1096号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席24名 87.10％ 

[行事] 『クラブフォーラム』 

     担当 会長エレクト 

 

第１１７６回 

平成２８年１月１２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター] 

第１１７８回 

平成２８年１月２６日（火） 

[点鐘]１２時３０分～ 

[行事] 卓話「岐阜市の観光から見た

世界農業遺産・日本遺産・国の重

要無形民俗文化財について」 

岐阜市商工観光課 次長 山口晃様

担当 職業奉仕委員会
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早々に半年が過ぎてしまいました

が、私の会長挨拶にもありましたが、

まず第一に出席率が向上したことを

うれしく思いますし、夜間例会、一泊

例会と、世代を越えた親睦も着実に成

果が上がっていると思います。また、

メインイベントの 25 周年記念式典も

無事に大成功に終えることができ、皆

様に感謝するとともにこの半年間は

非常に満足のいく結果となりました。

本当にありがとうございます。 

会長エレクト 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長エレクトは、次年度に備えてロ

ータリーの綱領を勉強することが重

要だと思っています。まだまだだと思

いますが、あと半年さらに学んでいく

所存です。 

会計 内木一博 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計は、会長・幹事の方針に従い、

職務を行いました。後半も心して務め

す。 

S.A.A. 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度より出席率がアップしてい

ます。会員みなさまに感謝申し上げま

す。 

直前会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

名前だけの存在です。加納会長の横

で手を叩いていたのみです。あと半年

で何ができるのか考えていきます。 

直前幹事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

大島幹事のサポートを引き続きさ

せていただきたいと思います。 

クラブ奉仕委員会 田辺雅範 

我クラブも創立から 25 年が経ち、

会員の皆様には各委員会の役割を十

分認識されており、委員長様方には各

委員会事業を適切に進めていただい

ております。感謝の気持ちでいっぱい

です。 

幹事 大島康之 

 

 

 

 

 

 

 

 

この半期、会員皆様に協力してもら

いありがとうございました。あと半期、

がんばってやりますので、よろしくお

願いします。 

 

公共イメージ委員会より 

今月は、職業奉仕月間です。ロータ

リーの五大奉仕での第二部門でもあ

ります。 

職業奉仕の目的は事業及び専門職

務の道徳的水準を高め、あらゆる有用

な業務は尊重されるべきであるとい

う認識を深め、あらゆる職業に携わる

中で、奉仕の理想を生かしていくこと

といわれております。 

ロータリーが発足して間もなく、シ

ェルドンが提唱した「最もよく奉仕す

る者、最も多く報いられる」というモ

ットーのもと、ロータリアン一人一人

の責任として、各々のロータリアンが

各自の職場で個人的な貢献を行って

きました。 

職業奉仕はロータリーの金看板と

して、ことに日本のロータリアンに

信奉されてきました。 


